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Protokoll vom 30.07.2015 
 

 
Anwesend:  Jens Backhaus, Tom Hennig, Daniel Schwarz, Michéle Goebel, 

Tom Floßmann, Angela Lehmann, Michel Stelter, Nico 
Dunger 

Beratende Mitglieder: Robert Ludwig, Benjamin Rupf, Ani Abu Seif, Janis Fricke, 
Johannes Körnig( geht 20:55) 

Entschuldigt:   Peter Brand, Martin Krause 
 
 
Unentschuldigt:  
Gast: Denise Dolgener, Kristina Döll, Rebecca Döll, Jonas Senn, 

Anna Tippelt, Celine Reif, Ann-Kristin Kaune, Nicole Slesiona, 
Jürgen Graf, Josephine Gaede 

 
Protokollant:  Tom Hennig 
Redeführer_in: Jonas Senn  
Sitzungsbeginn: 20:17 Uhr 
Anwesende:23 
Davon gewählte und beratende Mitglieder: 13 

Top 1: Briefpost 
- Jugendherberge Ilmenau schickt den Kostenvoranschlag 

 

Top 2: E-Mail 
- Wahlvorstand des StuRa möchte, dass wir ihnen den 

Konstituierendensitzungstermin zu schicken=> wir haben geantwortet 
- Der StauB schickt den Newsletter und Protokolle 
- Johannes Struzek schickt Infos zu einer Programmakkreditierung 
- Justus K. fragt nach Material zu Entwicklungsbiologie=> ist beantwortet 
- Mandy Gratz schickt die Einladung zum Frauen*-Plenum am 03.08.2015 
- Julia M. schickt Informationen zu einer Gesprächsrunde mit der Industrie, wir 

sollen Termine für Vorträge bei den StET machen 
- Referat I Like Humans möchten wissen, ob wir eine Broschüre zur Kritik an 

Studentenverbindungen auslegen wollen  
- Peter Brand schickt den Termin zum Gründungstreffen des Vereins am 

13.08.2015 im FSR, wir brauchen mindestens sieben Teilnehmer 
- Ulrike Heißler möchte das StET Programm überarbeitet haben 
- Michele Goebel schickt die Ergebnisse der Abstimmung für die Kanufahrt rum 
- Nico Dunger schickt die Tabelle für die T-Shirt Bestellung rum 
- Büromarkt Bötcher schickt Werbung 
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- Der StuRa schickt die Sitzungseinladung zum 04.08.2015 und das 

Vorstandsprotokoll 

Top 2: Website 
- Denise Dolgener schlägt vor eine Vorlesungsbewertung bzw. Comment-

System für Vorlesungen einzuführen 
- Wie war die VL, wie oft war man da, wie war die Klausur 
- Diese Sektion muss moderiert werden 
- Tom Flossmann schlägt vor die Semester direkt zu fragen 
- Jens Backhaus meint, dass man Erinnerungen schreiben soll uns Altklausuren 

zu bringen 
- Ani Abu Seif schlägt vor die Kommentar-Sektion auf Vorlesungen zu 

erweitern 
- Das ist rechtlich schwierig, falls sich die Professoren dagegen wehren 
- Die Kommentare dürften nicht sofort veröffentlicht werden, sondern nur 

offline gesammelt werden 
- Grundidee, die kritisch gesehen wird: Online Prüfungskritik/fragen abgeben, 

Offline abholen 
- Da auf der Website eh ein Gästebuch eingerichtet wird, muss das auch 

moderiert werden, also wird sowieso ein Moderator gebraucht 
-  Janis Fricke meint, dass es gratis Eintritt/ Freigetränke bei ihm in der 

Fachschaft als Belohnung für eine Altklausur gab 
- Meinungsbild: wir wollen eine Kommentarfunktion auf der Website, in 

unbestimmtem Umfang, einfügen. 
Dafür 19   Dagegen  1 

- Meinungsbild: Analoge Abgabe von Altklausuren sollten belohnt werden 
(Vorschläge siehe oben) 

-  Dafür 20  Dagegen 2 
 
 
Außer der Reihe: Nico Dunger beantragt als [Beschluss]: Das Schnipsen von Kronkorken 
ist in Zukunft unter Strafe des Kaufs eines Bierkastens zu stellen (20 Flaschen á 0,5l) 
und ein Hugo . 
Dafür 4  Dagegen 5  Enthaltungen 4 

Top 3: Bücherflohmarkt 
- Denise Dolgener ist nächstes Semester nicht da und fragt wer das übernimmt 
- Jonas Senn übernimmt das 

 

Top 4: Finanzplan 
- Für einen richtigen Haushaltsplan fehlen die Kontoauszüge 
- Wir sollten einen Wert für Büromaterial zu bestimmen und zu beschließen 
- Daniel Schwarz beantragt einen Finanzantrag [Beschluss]: 1000€ werden für 

Büromaterial beschlossen. 
- Dafür 13 Dagegen 0 Enthaltungen 0 
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Top 5: Pullover 
- Nico Dunger hat einen Pullover von Varsity JH003 in Bottle Green and Fire Red 

rausgesucht 
- Meinungsbild: a) Bottle Green and Fire Red oder b) das alte Modell 

a) 0  b)15 
 

Top 6: Standarte 
- Es wurde sich für BC 1 Bio-CH(caps)-mie entschieden 
- Meinungsbild: Wir nehmen es so und es gibt keine Veränderung. 
- Dafür 19  Dagegen 0  
- Meinungsbild: Wir nehmen „900pt basen 100pt“ 
- Dafür 19  Dagegen 0 

 

Top 7: Pavillons 
- Michel Stelter hat sich gekümmert und stellt verschiedene Varianten vor 
- Meinungsbild: Wir wollen einen Steckpavillon? 

Dafür 18  Dagegen 1 
- Es gibt 3 Varianten: a) Standard für ca. 30 Euro mit Plastikecken b) gehobener 

Standard mit Metallecken für ca. 133€ c) gehobener Standard mit 
Feuerverzinktem Stahl für 190€ aufwärts d) schwerer Pavillon (~40kg) mit 
hoher Zugbelastungsfähigkeit 

- Nico Dunger meint, dass wir Variante d und auch andere brauchen, also gemischt 
kaufen sollten 

- Meinungsbild: Wir kaufen Pavillons der Variante: a) 1 b) 8 c) 2 d) 6 
Meinungsbild: Anzahl der Pavillons. 
1) 1 2) 6 3)10 4)1  

- Von den Finanzern wird ein Veto eingelegt. Es werden 3 Pavillons für unnötig 
befunden, da nur der FOH-Pavillon essentiell für die Funktion der Veranstaltung 
ist und der Pavillon für die Sanitäter und Security rein Komfortbringend ist 

 
Johannes Körnig geht (20:55) 
 

- Des Weiteren merkt Daniel Schwarz an, dass wir nicht endlose Kapazitäten 
(finanziell und räumlich) für Lagerung der Fak-Fest Materialien haben 

- Ausleihe anderer Pavillons ist möglich 
- Die Entscheidung wird auf nächste Sitzung verschoben 
- Die Mitglieder werden zu Nachhaltigkeit angehalten 

 

Top 8: Kanufahrt 
- Daniel Schwarz kümmert sich um den Kanuverleih, für 15-20 Personen 
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Top 9:Ersti-Fahrt 
- Angebot für 100 Leute ist eingegangen 
- Pro Student sind wir bei ca. 50€ 
- Mit dem Angebot kam ein Vertrag 
- Daniel Schwarz fragt an, wie die Bezahlung der Mitglieder und beratenden 

Mitglieder funktioniert 
- Jens Backhaus unterschreibt zunächst den Vertrag 

 

Top 10: Kabeltrommeln 
- Jürgen Graf hat ein Angebot gefunden im Aldi für 30€ pro Stück 
- Meinungsbild: Wir brauchen Outdoor a) (60€) oder b) Indoor (30€) 

Kabeltrommeln 
a)9   b)4 

- Robert Ludwig kümmert sich um 3 Angebote 
- Die Anzahl wir nächste Sitzung entschieden 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
Sitzungsende: 21.20Uhr 

 
 
 
 
Unterschriften:  
 
 
………………………………………...      …………………………………………  
Protokollant         FSR-Mitglied 
 


